Der Leninismus lebendige Wirklichkeit in der DDR

Von Kurt Tiedke, Mitglied des ZK der SED

Der Name und das Werk Lenins werden ewig leben!

Mit diesen Worten schließen die vom Zentral- 1 komitee der KPdSU herausgegebenen Thesen "Zum 100. Geburtstag Wladimir IIjitsch Lenins", i Diese unverrückbare Wahrheit wird jedem er- § neut offenbar, der dieses bedeutsame Dokument 1 gründlich und aufmerksam studiert. In ihm wird in konzentriertester Form das gewaltige theoretische Schaffen und revolutionäre Wirken des genialen Fortsetzers der weltverändernden Lehre von Marx und Engels zusammengefaßt, I Die Thesen erhärten mit marxistisch-leninisti- I scher Überzeugungskraft die Gesetzmäßigkeit des Untergangs der kapitalistischen und des Sieges der sozialistischen Gesellschaftsordnung. Sie j weisen nach, daß der erfolgreiche Aufbau des Sozialismus die Verkörperung der Ideen Lenins J ist. Alle Grundfragen unserer Epoche, wie sie auf der Internationalen Beratung der kommunistischen und Arbeiterparteien im Juni des vergangenen Jahres in Moskau erarbeitet wurden, finden Berücksichtigung.

Die Thesen des ZK der KPdSU "Zum 100. Geburtstag W. 1. Lenins" decken erneut den unerschöpflichen Reichtum auf, den die kommuni- stische Weltbewegung im Leninismus besitzt, j Wie ein roter Faden zieht sich durch das ganze § Dokument die marxistisch-leninistische Lehre von der welthistorischen Mission der Arbeiterklasse und ihrer revolutionären Partei. Mit j leninistischer Parteilichkeit und Prinzipienfestigkeit deckt das Dokument die Haltlosigkeit und § Schädlichkeit revisionistischer Konzeptionen auf stellt es die allgemeingültigen Gesetzmäßigkeiten der sozialistischen Revolution und des sozia- flistischen Aufbaus überzeugend dar. Die The-

sen vermitteln ein eindrucksvolle^ Bild von der weltgeschichtlichen Wende, die mit Sozialistischen Oktoberrevolution wurde; der internationalen Bedeutung Sieges Sozialismus und des Aufbaus des Kommunismus in der Sowjetunion.

Die Thesen zum Lenin-Jubiläum lassen die dentaten der russischen Arbeiterklasse Bundesgenossen lebendig werden, die sie Führung der Partei Lenins für den Menschheitsfortschritt vollbrachten und immer wieder bringen. Jahrzehnt grandiose Beispiele dafür gebracht, daß Partei Bolschewik! eine Partei proletarischer Internationalisten entstand entwickelte. Die Lenin-Thesen zeugen von dem Geist des sozialistischen Patrioproletarischen tismus des Internationalismus, von dem sich die Völker der UdSSR unter Avantihrer -marxistisch-leninistischen garde bei der Lösung aller Aufgaben leiten ließen und ständig leiten lassen.

Die Thesen machen erneut die volle Übereinstimmung zwischen der Politik der SED und der KPdSU deutlich. Sie sind zugleich von größter Bedeutung für die weitere Vertiefung unserer brüderlichen Zusammenarbeit.

Wichtigste Aufgabe der Arbeiterklasse: ^f Schaffung der Partei neuen Typus

Gegenwärtig bereiten die Grundorganisationen unserer Partei unter dem Thema: "Der Leninis-Ser Marxismus unserer Epoche" Mitgliederversammlungen Monat März vor. Die Leitungen der Grundorganisationen dabei völlig zu Recht davon aus, von der 12. Tagung des ZK der SED gestellten